

Khabib Nurmagomedov Diusir dari Pesawat Amerika Jelang Duel Islam Makhachev vs Arman Tsarukyan

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 12/01/2025



ORINews.id – Mantan petarung UFC Khabib Nurmagomedov baru-baru ini terekam diusir dari pesawat Amerika oleh salah satu pramugari setelah terlibat dalam perselisihan dengan seorang anggota staf. Pria yang dilantik ke dalam UFC Hall of Fame itu terlihat dalam klip tersebut berbicara kepada seorang pramugari, yang akhirnya mengambil keputusan untuk mengeluarkan petarung Rusia itu dari pesawat.

Para saksi mata dalam kejadian tersebut menyatakan bahwa Khabib sedang duduk di barisan gawat darurat, dan karena itu, pramugari bertanya kepada legenda MMA tersebut apakah ia dapat membantu rekan-rekannya jika terjadi keadaan darurat. Hal ini menimbulkan kebingungan karena pria berusia 36 tahun itu tidak mengerti apa yang dimaksud pramugari tersebut, sehingga terjadi pertengkaran kecil.

Pramugari itu kemudian meminta Khabib untuk pindah tempat

duduk, yang kemudian ditentang oleh 'The Eagle'. Pramugari itu terdengar berkata: "Kami tidak mengizinkan Anda duduk di baris pintu keluar, atau Anda harus turun dari pesawat ini."

Khabib, yang jelas-jelas frustrasi, menyatakan bahwa menurutnya hal itu "tidak adil." Mantan petarung itu juga terdengar berkata: "Ketika saya sedang check-in, mereka bertanya apakah saya bisa berbahasa Inggris... dan saya menjawab ya. Lalu mengapa kalian melakukan ini?"

Pramugari itu tampaknya tidak ingin terlibat dalam percakapan dengan pesawat tempur itu dan berkata: "Saya tidak akan melakukan ini bolak-balik. Saya akan memanggil pengawas. Anda dapat mengambil kursi yang berbeda atau kami dapat meminta Anda turun dari pesawat."

Pramugari akhirnya meminta seorang pengawas datang dan mengawal mantan petarung MMA itu keluar dari pesawat. Khabib, yang mengenakan jaket biru dan penutup kepala, terlihat meninggalkan barisan dan berjalan bersama pramugara menuju bagian depan pesawat.

Seorang pengguna di X berkomentar: *"Dia menangani situasi ini dengan baik. Dia harus menuntut mereka."* Pengguna lain menyatakan: *"Salah satu manusia yang paling terhormat, bro tidak pantas menerima itu."*

Khabib terakhir kali bertarung di UFC pada tahun 2020. Ia memegang rekor 29 kemenangan dari 29 pertarungan dan secara luas dianggap sebagai salah satu seniman bela diri campuran terhebat sepanjang masa. Khabib juga dilantik ke dalam UFC Hall of Fame pada tahun 2022.

Ia dijadwalkan akan menjadi cornerman di UFC 311 yang menampilkan pertarungan dua kerabat dekatnya, Umar Nurmagomedov yang akan memperebutkan sabuk kelas bantam dari sang juara Merab Dvaslishvili, dan Islam Makhachev yang akan mempertahankan sabuk kelas ringan melawan Arman Tsarukyan, pada 19 Januari 2025 mendatang.

Sumber: givemesport